

## Chile deja atrás la billetera física

Señor director:

Chile está viviendo una transformación silenciosa, pero profunda en la forma de pagar. El efectivo pierde terreno frente a las tarjetas, transferencias, pagos sin contacto y códigos QR. Este cambio no es solo tecnológico: es cultural. Hoy las personas valoran más la experiencia digital que el nombre de un banco, y esperan transacciones rápidas, seguras y casi invisibles.

La Ley Fintech y la futura Ley de Ciberseguridad son claves para que esta evolución se consolide, garantizando confianza e inclusión en un sistema que ya dejó de depender de la billetera física para instalarse en nuestros teléfonos, relojes y, pronto, en cualquier dispositivo que toque nuestra vida diaria.

**LUCAS SOUZA**

Director de Innovación  
en Kuvasz Solutions